

## Prix Roger Champagne 2004 – La récipiendaire



Reine Théorêt CONWAY est née le 23 mai 1943, à Valleyfield au Québec. Quatrième des sept enfants de Fernand Théorêt et de Régina Gendron, Reine a vécu dans le petit village de St.Stanislas jusqu'à son adolescence. Elle part ensuite étudier chez les sœurs de la Congrégation Notre-Dame à Pointe-Claire. Elle poursuit ensuite ses études à l'Université de Montréal où elle obtient un baccalauréat en sciences avec une spécialité en diététique. Après avoir servi comme lieutenant dans les Forces armées canadiennes, elle quitte le Québec en 1969 pour vivre à Terre-Neuve, la province natale de son mari, Thomas CONWAY. Le couple a deux enfants, Jason et Danielle.

Depuis plus de trente ans, Reine Conway s'implique dans la communauté francophone de sa province adoptive, partageant volontiers son temps, sa compétence et son enthousiasme. Grâce à sa profession de comptable, elle assume les responsabilités de trésorière de l'Association francophone de St-Jean entre 1993 et 2003, siège également comme membre au sein du Conseil d'administration de la FFTNL. Elle est trésorière de L'Association communautaire francophone de St-Jean depuis sa création en octobre 2003.

Depuis 2001, elle représente la province de Terre-Neuve et du Labrador à l'Assemblée des aînées et des aînés francophones du Canada et siège au sein du conseil d'administration de cet organisme. Elle est aussi membre fondateur du Club des Débrouillards, le groupe qui organise des activités pour les aînés dans la région de St-Jean. Reine est une très bonne cuisinière et elle participe à la préparation des tourtières pour le souper de Noël de l'Association. C'est donc en reconnaissance de sa contribution à la francophonie terre-neuvienne et canadienne que nous proposons Reine Conway comme candidate pour le Prix Roger Champagne.